

Pädagogischer Tag

Grundschulsprengel Eppan

Am 05. Oktober 2017 fand im Grundschulsprengel Eppan der Pädagogische Tag statt. Es nahmen alle Lehrpersonen der Grundschulen St. Michael, St. Pauls, Missian und Perdonig daran teil. Passend zum Jahresthema „Bewegte Schule – Schule in Bewegung“ erhielten die Lehrkräfte zahlreiche Informationen über Bewegungseinheiten im täglichen Unterricht. Durch den Pädagogischen Tag führte Frau Inge Ploner, Sportlehrerin der Mittelschule Sterzing. Bewegung ist für die ganzheitliche Entwicklung der Schülerinnen und Schüler von großer Bedeutung und kindgerechtes Leben und Lernen in der Grundschule kann immer wieder auch über Bewegung entstehen. Unterbrechungen des Unterrichts, in denen gezielte Bewegungspausen gemacht werden, stellen *keine* verlorene Unterrichtszeit dar, sondern steigern die Lernfähigkeit und wirken sich positiv auf das Konzentrationsvermögen der Kinder aus. Wie der Wechsel zwischen ruhigen und bewegten Phasen schülergerecht und lernfreundlich gelingen kann, wurde den Lehrpersonen durch viele praktische Beispiele von Frau Ploner sowie durch zahlreiche Workshops am Nachmittag demonstriert. Dazu gehörten „Spiele zur Sozialkompetenz“, „Kneipp’sche Muntermacher“, „Yoga für Kinder“, „Bewegungsspiele in der Klasse“, „Theaterspiele“ und „Entspannungs- und Wahrnehmungsspiele“. Am Ende des Tages wurde die Aktion des Grundschulsprengels Eppan vorgestellt: Ein großer Bewegungskalender, in welchem jede Klasse Monat für Monat Bewegungseinheiten einträgt, um die vielfältigen Bewegungsangebote in allen Phasen des Schulalltags sichtbar zu machen.



Das Organisationsteam mit der Referentin

Der Vormittag wurde sehr bewegt verbracht



Die Workshops am Nachmittag



Spiele zur Sozialkompetenz



Kneipp'sche Muntermacher



Yoga für Kinder



Bewegungsspiele in der Klasse



Theaterspiele



Entspannungs- und Wahrnehmungsspiele

